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 【 講　義 】

 【 実践発表 】

 【 演　習 】

 【 全体講評 】

研修の様子

参加者の感想

■社会教育、社会教育委員に関する基礎的な内容や現在の動き等をしっかりおさえていただき参
考になった。社会教育、社会教育委員の役割、重要性を再認識する機会になった。(社会教育委員)
■他の市町村の委員さんから、現状や悩み、工夫されていることを聞いて、とても参考になった。改
めて、社会教育委員としての実践意欲が高まったので、今実践していることを継続し、できることを
実行に移していきたいと思う。(社会教育委員)
■社会教育委員として、まだまだ学び続けなければと思わせていただいた。金藤先生、吉賀町社会
教育委員さんの発表は、勉強になり元気が出た。今、社会教育が大切であり、重要なのだと感じ
た。(社会教育委員)
■演習では、他の市町村の行政担当と意見交換、課題共有ができて有意義だった。研修全体を見
てもとても勉強になった。(行政職員)
■社会教育担当者が集まって話をすることの大切さ、重要性を実感できた研修会だった。業務への
モチベーションが上がり、良かった。(行政職員)
■吉賀町の実践事例、以前よりかなりパワーアップしていた。委員の結束力が垣間見られ良かっ
た。(派遣社会教育主事)

10:00～15:45

社会教育委員研修

◍社会教育委員に求められる力と行政担当者の役割について知る。
◍実践発表・演習をとおして互いに学び合い、意欲を高める。
◍社会教育委員としての力を発揮するために、行政担当者とともにできることについて考える。

令和６年１１月１日（金）

あすてらす 46名

研修プログラム

　「未来を見据え、学び続ける『社会教育委員』をめざして」

  文教大学人間科学部・大学院人間科学研究科  教授　 金藤 ふゆ子 さん

　「しまねの社会教育推進に向けて」
　　　　　          島根県社会教育委員連絡協議会　会長　有馬 毅一郎 さん

　「社会教育委員と担当者に期待すること」
　文教大学人間科学部・大学院人間科学研究科  教授　金藤 ふゆ子 さん

　「未来を創る社会教育委員　～よしかっ子７か条の取り組みより～」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉賀町社会教育委員の会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉賀町教育委員会担当者

【 講義 】

【あいさつ】 【実践発表】

【全体講評】
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